



Jetzt kommt Bewegung rein

Österreich entdecken

Tagesausflüge ab Wien

Discovering Austria

Day trips from Vienna



Impressum:
ÖBB-Personenverkehr AG, Am Hauptbahnhof 2, 1100 Wien, FN 248742 y, Produktionsort:
Gerin GmbH & CoKg, Wolkersdorf, Verlagsort: Wien; Prod.-Nr. 113015-0438. Stand März 2015.
Änderungen, Satz- und Druckfehler vorbehalten!
Fotos: Tourismus Salzburg GmbH, ÖBB/Harald Eisenberger, UMI/N. Lackner, Franz Zwickl,
Augustin Baumgartner Graz, Brandner Schifffahrt, Esterházy Betriebe GmbH/Roland Wimmer,
Ungarisches Tourismusamt



Salzburg

In Salzburgs Altstadt reihen sich romantische Gassen und weite Plätze aneinander, als Kulisse erstreckt sich im Hintergrund das herrliche Bergpanorama. Der Geburtsort von Wolfgang Amadeus Mozart hat viel zu bieten, nicht zuletzt die Festung Hohensalzburg, das Domquartier, den Mirabellgarten, die Mozartmuseen und die Salzburger Festspiele. Ein Muss für jeden Österreich-Besuch!

Mit dem ÖBB railjet ist Salzburg von Wien ab nur 2:22 Stunden erreichbar, und das 16 x täglich.

Wien – Salzburg – Wien

fährt stündlich		fährt stündlich	
05:30* – 20:30	Wien Westbf. (U3/U6) ▲	08:30	09:30* – 00:30
05:56* – 20:56	St. Pölten Hbf.	08:03	09:03* – 00:13
06:47* – 21:47	Linz Hbf.	07:13	08:13* – 23:13
07:52* – 22:52 ▼	Salzburg Hbf.	06:04	07:08* – 22:08

* täglich außer Sonntag, nicht am 6.4., 25.5., 26.10.

Salzburg

In Salzburgs historic city centre, romantic alleyways connect wide open spaces, while the beautiful mountain panorama offers an impressive backdrop. The birthplace of Wolfgang Amadeus Mozart has a lot to offer, not least the Hohensalzburg Fortress, the cathedral district (Domquartier), the Mirabell Gardens, the Mozart museums and the Salzburg Festival. An absolute must for any visit to Austria!

Travelling on the ÖBB railjet, you can reach Salzburg from Vienna in less than 2,5 hours - 16 times per day.

Vienna – Salzburg – Vienna

hourly		hourly	
05:30* – 20:30	Wien Westbf. (U3/U6) ▲	08:30	09:30* – 00:30
05:56* – 20:56	St. Pölten Hbf.	08:03	09:03* – 00:13
06:47* – 21:47	Linz Hbf.	07:13	08:13* – 23:13
07:52* – 22:52 ▼	Salzburg Hbf.	06:04	07:08* – 22:08

* daily excluding Sundays, not on 6 April, 25 May and 26 October



Tip: Kombiticket Salzburg Card

Das Kombiticket Kulturgenuss inkludiert die Bahnfahrt Wien – Salzburg und zurück sowie eine 24h-Salzburg-Card mit freiem Eintritt in Salzburger Museen inkl. Stadtverkehr Salzburg. Erhältlich **um 92,- Euro** pro Person (2. Klasse) an den ÖBB-Personenkassen, auf oebb.at und am ÖBB-Fahrkartenautomaten.

Tip: Kombiticket Salzburg Card

*The combined ticket «Kulturgenuss» (cultural enjoyment) includes rail travel from Vienna to Salzburg and back, as well as a 24-hour Salzburg Card including public transport within Salzburg and free entry to museums in Salzburg. Available **for 92 euros** per person (2nd class) at the ÖBB ticket counters, online (oebb.at) and at ÖBB ticket vending machines.*



Graz

Graz, die zweitgrößte Stadt Österreichs, vereint in seiner charmanten Altstadt imposante Bauten und enge Gassen mit modernem Design und Architektur. Ein besonderes Highlight: Das Landeszeughaus, die größte historische Waffenkammer der Welt, die mit ihrer Sammlung in die Ritterzeit zurückversetzt. Ein Ausflug mit der Bahn über die zum UNESCO-Weltkulturerbe erklärte Semmeringbahn ist dabei besonders reizvoll: Während Sie österreichische Schmankerl genießen oder sich einfach nur entspannt zurücklehnen und die vorbeiziehenden Berggipfel, Burgen und Waldlandschaften bestaunen, bringen wir Sie bequem an Ihr Ziel.

Mit den ÖBB ist Graz von Wien in etwas über 2,5 Stunden erreichbar, und das 16 x täglich.

Wien – Graz – Wien

fährt stündlich			fährt stündlich					
05:55	–	20:55	↓	Wien Hbf. (U1)	↑	09:04	–	23:04
06:03	–	21:03	↓	Wien Meidling (U6)	↑	08:56	–	22:56
08:33	–	23:33	↓	Graz Hbf.	↑	06:25	–	20:25

Graz

In its charming historic city centre, Graz - Austria's second-largest city - combines impressive buildings and tight alleyways with modern design and architecture. A special highlight: the Styrian Armoury (Landeszeughaus), the world's largest historic armoury. With its collection, it takes you back to medieval days when knights battled for honour in shiny armour. A particular treat is a trip by rail with the Semmeringbahn, which has been declared a UNESCO World Heritage Site. While you enjoy Austrian culinary delights or simply lean back to relax and marvel at the mountain peaks, castles and forest landscapes passing by, we comfortably whisk you away to your destination.

With ÖBB, you can reach Graz from Vienna in just over 2.5 hours - 16 times per day.

Vienna – Graz – Vienna

hourly			hourly					
05:55	–	20:55	↓	Wien Hbf. (U1)	↑	09:04	–	23:04
06:03	–	21:03	↓	Wien Meidling (U6)	↑	08:56	–	22:56
08:33	–	23:33	↓	Graz Hbf.	↑	06:25	–	20:25



Tip: Kombiticket Joanneum Graz

Das Kombiticket Kulturgenuss inkludiert die Bahnfahrt Wien – Graz und zurück, die Joanneums-24h-Karte (inkl. Eintritt ins Landeszeughaus) sowie die Tageskarte für den Grazer Stadtverkehr. Erhältlich **um 75,- Euro** pro Person (2. Klasse) an den ÖBB-Personenkassen, auf oebb.at und am ÖBB-Fahrkartenautomaten.

Tip: Kombiticket Joanneum Graz

*The combined ticket «Kulturgenuss» (cultural enjoyment) includes rail travel from Vienna to Graz and back, a day ticket for local transport in Graz, as well as a Joanneum-24h-Card (incl. the entry to the Styrian Armoury). Available **for 75 euros** per person (2nd class) at the ÖBB ticket counters, online (oebb.at) and at ÖBB ticket vending machines.*



Wachau

Die Wachau zählt mit ihren mittelalterlichen Burgruinen und wildromantischen Weingärten zu den eindrucksvollsten Landschaften im Herzen Österreichs. Der 36 km lange Donau-Abschnitt zählt zum UNESCO-Weltkulturerbe. Als kulturelles Highlight wartet Stift Melk, eines der schönsten einheitlichen Barockensembles Europas.

Reisevorschlag

09:00	Wien Westbahnhof (U3/U6)	19:00
10:17	Melk Bahnhof	17:38
individuelle Besichtigung Stift Melk		
13:45 u. 13:50	Melk Schiffsstation	13:00 u. 13:20
15:30 u. 15:30	Krems Schiffsstation	10:10 u. 10:15
17:02	Krems Bahnhof	08:55
18:04	Wien Franz-Josefs-Bahnhof	07:51

Bitte erkundigen Sie sich vor Kauf des Kombitickets nach den aktuellen Schifferverbindungen auf www.dds-g-blue-danube.at und www.brandner.at.

Tip: Wachau-Ticket (18.04.-26.10.2015)

Mit dem Wachau-Ticket einen ganz besonderen Ausflug in die Wachau erleben: Mit der Bahn (2. Klasse) fahren Sie nach Melk und besichtigen dort das Stift. Mit dem Schiff geht es weiter nach Krems: genießen Sie auf der Fahrt den freien Blick auf die Natur- und Kulturschönheiten beider Ufer. Wenn Sie noch eines der pittoresken Wachaudörfer (z.B. Dürnstein) erkunden wollen, können Sie auch einen Zwischenstopp einlegen. Von Krems kehren Sie mit der Bahn wieder zurück nach Wien. Sie können die Tour aber auch in Krems starten und von Melk mit der Bahn wieder zurück nach Wien fahren. Erhältlich **um 51,- Euro** pro Person (2. Klasse) an den ÖBB-Personenkassen, auf oebb.at und am ÖBB-Fahrkartenautomaten (Eintritt Stift Melk und Schifffahrt inklusive).



Wachau

With its medieval castle ruins and wild and romantic vineyards, the Wachau region is one of the most impressive landscapes in the heart of Austria. The 36 km stretch along the Danube has been declared a UNESCO World Heritage Site. A cultural highlight awaiting you is the Benedictine abbey of Melk, one of Europe's most beautiful integrated baroque ensembles.

Travel proposal

09:00	Wien Westbahnhof (U3/U6)	19:00
10:17	Melk train station	17:38
<i>individual sightseeing at the Benedictine abbey in Melk</i>		
13:45 u. 13:50	Melk landing station	13:00 u. 13:20
15:30 u. 15:30	Krems landing station	10:10 u. 10:15
17:02	Krems train station	08:55
18:04	Wien Franz-Josefs-Bahnhof	07:51

Prior to purchasing the combined ticket, please make sure to ask about the current boat connections at www.dds-g-blue-danube.at and www.brandner.at.

Tip: Wachau-Ticket (18.04.-26.10.2015)

With the Wachau ticket, you can experience a very special type of trip to the Wachau region: take the train (2nd class) to Melk, where you visit the Benedictine abbey. A ship then takes you onwards to Krems. During the journey, enjoy the view of the natural and cultural beauty along both shores. If you would like to explore one of the picturesque Wachau villages (such as Dürnstein), feel free to make a stop and catch one of the following ships to continue your journey. From Krems, you can take the train back to Vienna. You also have the choice of beginning your tour in Krems and then catching the train back to Vienna in Melk. Available **for 51 euros** per person (2nd class) at the ÖBB ticket counters, online (oebb.at) and at ÖBB ticket vending machines (entry to the Benedictine abbey in Melk and the boat journey included).



Salzkammergut

Das Salzkammergut mit seiner wunderschönen See- und Bergkulisse ist ebenfalls mit der Bahn bequem erreichbar. Besuchen Sie die bezaubernde Keramikstadt Gmunden am Traunsee, die Kaiservilla in Bad Ischl oder den mystischen Hallstätter See.

In Gmunden bringt Sie die Straßenbahn vom Bahnhof direkt ins Zentrum und zum Ufer des Traunsees, wo Sie auch eine Schifffrundfahrt machen können. In Bad Ischl befindet sich der Bahnhof direkt in der Stadt. Zur Kurzone mit ihren Promenaden und zur Kaiservilla sind es nur wenige Minuten zu Fuß.

Reisevorschlag

06:56	07:56		Wien Westbf. (U3/U6)	↑	21:04	22:04
07:04	08:04		Wien Hütteldorf (U4)		20:55	21:55
08:58	09:58	an	Attnang-Puchheim	ab	19:00	20:00
09:11	10:10	ab	Attnang-Puchheim	an	18:44	19:47
09:28	10:25		Gmunden		18:26	19:31
09:43	10:37		Traunkirchen		18:09	19:19
09:54	10:46		Ebensee		17:58	19:11
10:19	11:02		Bad Ischl		17:35	18:53
10:47	11:24		Hallstatt	↓	17:07	18:32

Durch das Salzkammergut gibt es jede Stunde eine Bahnverbindung.
Die Zeiten sind jeweils zu jeder geraden und ungeraden Stunde gleich.

Tipp: Kombiticket Salzerlebnis Tour (25.04.-01.11.2015)

Das Kombiticket Sommerträume inkludiert die Bahnfahrt von Wien nach Hallstatt und zurück, Schifffransfer über den Hallstätter See, Fahrt mit der Salzbergbahn und den Eintritt in die Salzwelten Hallstatt inkl. Führung.

Erhältlich **um 96,- Euro** pro Person (2. Klasse) an den ÖBB-Personenkassen, auf oebb.at und am ÖBB-Fahrkartenautomaten. Bitte erkundigen Sie sich vor Kauf des Kombitickets unbedingt nach den Öffnungszeiten und Schließtagen: www.salzwelten.at.

Salzkammergut

The Salzkammergut with its beautiful lake and mountain scenery can also be reached comfortably by rail. Allow us to take you to the enchanting pottery town of Gmunden am Traunsee, the imperial villa (Kaiservilla) in Bad Ischl or the mystical Lake Hallstatt.

In Gmunden, the tram takes you directly from the train station to the town centre and the shore of Lake Traunsee, where you also have the opportunity of taking a boat tour. In Bad Ischl, the train station is located right in the town centre. A walk of only a few minutes will take you to the spa zone with its promenades and the imperial villa.

Travel proposal

06:56	07:56		Wien Westbf (U3/U6)	↑	21:04	22:04
07:04	08:04		Wien Hütteldorf (U4)		20:55	21:55
08:58	09:58	arr.	Attnang-Puchheim	dep.	19:00	20:00
09:11	10:10	dep.	Attnang-Puchheim	arr.	18:44	19:47
09:28	10:25		Gmunden		18:26	19:31
09:43	10:37		Traunkirchen		18:09	19:19
09:54	10:46		Ebensee		17:58	19:11
10:19	11:02		Bad Ischl		17:35	18:53
10:47	11:24		Hallstatt	↓	17:07	18:32

A rail connection through the Salzkammergut is offered every hour.
The times are always the same at all odd and even hours.

Kombiticket Saltadventure Tour (25.04.-01.11.2015)

The combined ticket «Sommerträume» (summer dreams) includes rail travel from Vienna to Hallstatt and back, transfer by boat over the Hallstatt Lake, return ride on the Salzberg funicular railway and entrance ticket to Hallstatt Salt Mine including guided tour.

Available **for 96 euros** per person (2nd class) at the ÖBB ticket counters, online (oebb.at) and at ÖBB ticket vending machines. Before buying a combined ticket, please make sure you enquire about the opening hours and days closed on the partner's website: www.salzwelten.at.



Wiens Umgebung

Sie sind nur kurz in Wien und haben deshalb keine Zeit für einen ganztägigen Ausflug? Auch in unmittelbarer Umgebung von Wien gibt es viel zu entdecken:

- Inmitten des Weinbaugebiets Thermenregion gelegen, ist die Kurstadt **Baden** nicht nur zur Rosenblüte einen Besuch wert. Die einst kaiserliche Sommerresidenz bietet ein reiches Angebot an kulinarischen Genüssen, Wellnessoasen und ein märchenhaftes Casino.
- **Klosterneuburg**, inmitten des Weinbaugebietes und der Donauauen, liegt direkt am Stadtrand von Wien. Besonderes Highlight vor Ort: das Stift Klosterneuburg mit dem imposanten Verduner Altar und Weinkeller. Die S-Bahn (S40) bringt Sie in nur 15 Minuten ab Wien Franz-Josefs-Bahnhof oder Wien Heiligenstadt halbstündlich (am Wochenende stündlich) dorthin.

Tip: Mit dem Einfach-Raus-Ticket können Sie um nur € 36,- einen ganzen Tag den ÖBB Nah- und Regionalverkehr (R- und REX-Züge bzw. S-Bahn) nutzen, wenn Sie in einer Gruppe von 2 bis 5 Personen unterwegs sind.*

- **Eisenstadt**, die ehemalige Residenzstadt der Fürsten Esterházy hat seinen Besuchern eine Menge zu bieten. Neben der denkmalgeschützten Altstadt zählen das Schloss Esterházy mit seinem Schlosspark und das Haydn Haus zu den wichtigsten Sehenswürdigkeiten. Mit der Bahn gelangen Sie in 71 Minuten ab Wien Hauptbahnhof direkt im Stundentakt dorthin. Die Fahrt führt durch die romantischen Weinorte (z.B. Breitenbrunn, Purbach, Donnerskirchen) der UNESCO-Welterberegion Neusiedler See.

Tip: Holen Sie sich Ihr Kombiticket mit Bahnfahrt und Eintritt Schloss Esterházy an den ÖBB-Personenkassen, auf oebb.at oder am ÖBB-Fahrkartenautomaten!

* Gilt in Österreich in den Zügen des Nah- und Regionalverkehrs der ÖBB und der Raaberbahn (R- und REX-Züge bzw. S-Bahn). Gültig am gewählten Tag: Montag bis Freitag 09:00 Uhr bis 03:00 Uhr des Folgetages; Samstag, Sonn- und Feiertag ganztägig bis 03:00 Uhr des Folgetages.

Vienna's surroundings

You are in Vienna for only a limited period of time and therefore cannot arrange for a full-day trip? Don't worry - there is also a lot to discover in Vienna's immediate surroundings:

- Located in the heart of the wine and thermal region, the spa town of **Baden** is always worth a trip, not only when the roses are in bloom. The former imperial summer residence offers a rich selection of culinary delights, wellness oases and a fairy-tale casino.
- **Klosterneuburg**, is located right at the outskirts of Vienna, at the heart of the wine-growing region. A very special highlight once you are there: the Klosterneuburg Abbey with the impressive Verdun altar and wine cellar. The S-Bahn (S40) takes you there every half hour (every hour on weekends) in only 15 minutes from Vienna Franz Josef Station or Vienna Heiligenstadt.

Tip: With the Einfach-Raus-Ticket, you can use ÖBB's local and regional transport (R and REX trains or S-Bahn) all day long for only 36 euros when travelling in a group from 2 to 5 persons.*

- **Eisenstadt**, the former residence of the Esterházy princes has a lot to offer to its visitors. Apart from a historic city centre which is protected as a landmark, the main sights include the Esterházy Palace with its palace gardens and the Haydn house. By rail, you can reach the town from Vienna Central Train Station in 71 minutes. Trains operate at hourly intervals. The journey will take you through the romantic wine villages (e.g. Breitenbrunn, Purbach or Donnerskirchen) along your way through the UNESCO World Heritage Region of Lake Neusiedler.

Tip: A combined ticket «Kulturgenuss» (cultural enjoyment) is also available for Esterházy Palace at the ÖBB ticket counters, online (oebb.at) and at ÖBB ticket vending machine.

* Applies to all local and regional ÖBB trains in Austria, as well as the Raaberbahn (R and REX trains or S-Bahn). Valid on the selected day: Monday through Friday, 09:00 a.m. until 3:00 a.m. of the following day; Saturdays, Sundays and holidays all day until 3:00 a.m. of the following day. Seasonal ÖBB-ErlebnisBahn excursion trains (RadExpress Donau and NostalgieExpress Leiser Berge) excluded.



Schnell und stressfrei zum Flughafen Wien

Nutzen Sie die öffentlichen Verkehrsmittel, die Sie direkt zum Vienna International Airport bringen!

ÖBB ICE: Ab nur 17 Minuten vom Wiener Hauptbahnhof zum Flughafen

Schnell und bequem mit den ICE-Zügen im Zwei-Stundentakt von Wien Meidling U6, (Abfahrt: 07:27, 11:07, 13:07, 15:07, 17:07, 19:07, 21:07 Uhr) oder vom Wiener Hauptbahnhof U1,S (Abfahrt: 05:41, 07:38, 09:55, 11:15, 13:15, 15:15, 17:15, 19:15, 21:15 Uhr) zum Flughafen Wien.

ÖBB S-Bahn: Kurze Intervalle und Anschlüsse zur Wiener U-Bahn

Im Halbstundentakt gelangen Sie zwischen 06:03 und 23:33 ab Wien Floridsdorf mit der S 7 von zahlreichen Wiener Bahnhöfen und Haltestellen (z. B. Wien Handelskai, Wien Praterstern, Wien Mitte) zum Flughafen Wien. Sie bietet Ihnen kurze Intervalle und Anschlüsse ans Wiener U-Bahn-Netz. Abfahrtszeiten: fahrplan.oebb.at.

City Airport Train: City Check-In inklusive

Mit dem City Airport Train reisen Sie in nur 16 Minuten nonstop von der Wiener City (U3, U4) zum Flughafen Wien. Ihr Gepäck können Sie komfortabel bereits in Wien Mitte einchecken. Der CAT ist von Wien Mitte zum Flughafen Wien im Halbstundentakt von 05:36 Uhr bis 23:06 Uhr unterwegs. Informationen: www.cityairporttrain.com

Vienna AirportLines: Ihr Bus zum Flug

Eine weitere Alternative bieten die Busse der Vienna AirportLines. Sie fahren halbstündlich zwischen 04:00 und 23:30 von Morzinplatz/Schwedenplatz (U1, U4) sowie halbstündlich zwischen 05:10 und 23:10 von Wien Westbahnhof (U3, U6) oder halbstündlich zwischen 05:25 und 23:25 von Wien Meidling (U6) ab. Im Stundentakt gibt es Verbindungen ab dem Donauzentrum via Vienna International Centre (VIC). Abfahrtszeiten: www.postbus.at – Flughafenbus – Vienna AirportLines

Reaching Vienna Airport quickly and free from stress

Use public transport which will take you directly to Vienna's international airport!

ÖBB ICE: From Vienna Central Train Station to the airport in as little as 17 minutes

Quickly and comfortably with the ICE trains in two-hour intervals, from Vienna Meidling U6,S (departure: 7:27 a.m., 11:07 a.m., 1:07 p.m., 3:07 p.m., 5:07 p.m., 7:07 p.m., 9:07 p.m.) or from the Vienna Central Train Station U1,S (departure: 5:41 a.m., 7:38 a.m., 9:55 a.m., 11:15 a.m., 1:15 p.m., 3:15 p.m., 5:15 p.m., 7:15 p.m., 9:15 p.m.) to Vienna airport.

ÖBB S-Bahn: Short intervals and connections to the Vienna subway

The S7 takes you from many train stations and stops in Vienna (e.g. Vienna Floridsdorf, Vienna Handelskai, Vienna Praterstern, Vienna Mitte) to Vienna airport at half-hour intervals between 06:03 a.m. and 11:33 p.m. from Vienna Floridsdorf. It offers you short intervals and connections to the Vienna subway network. Departure times: fahrplan.oebb.at.

City Airport Train: City Check-in included

With the City Airport Train, you travel non-stop from Vienna City (U3, U4) to Vienna airport in only 16 minutes. You may already conveniently check in your luggage at the Vienna Mitte station. The CAT runs from Vienna Mitte station to Vienna airport every half hour between 5:36 a.m. and 11:06 p.m. More information: www.cityairporttrain.com

Vienna AirportLines: Your bus to the plane

The buses operated by the Vienna AirportLines offer another convenient alternative. They depart every half hour between 04:00 a.m. and 11:30 p.m. from Morzinplatz/Schwedenplatz (U1, U4), as well as every half hour between 05:10 a.m. and 11:10 p.m. from Vienna Meidling U6 or between 05:25 a.m. and 11:25 p.m. from Vienna West Station (U3, U6). Every hour, there is a connection from the Danube Centre (Donauzentrum) via the Vienna International Centre (VIC). Departure times: www.postbus.at – Airport bus – Vienna AirportLines



Die Wiener Bahnhöfe im Überblick

Vienna's train stations at a glance



Tip:

Tickets erhalten Sie online auf oebb.at, an den ÖBB-Personenkassen oder am ÖBB-Fahrkartenautomaten direkt am Bahnhof.

Tip:

Tickets are available online at oebb.at, at the ÖBB ticket counters or at the ticket vending machines directly at the train stations.

Auf Besuch bei
Wiens Donau-
schwester



A visit to Vienna's
sister city on the
Danube

Bratislava

Bratislava mit dem imposanten Burgberg und einer pittoresken Altstadt mit zahlreichen Palais ist von Wien aus in etwas über einer Stunde bequem per Bahn erreichbar. Von Bratislava hl.st. (Hauptbahnhof) gelangen Sie mit der Buslinie 93 (5 Min.), bzw. X13 (7 Min.), oder zu Fuß in rund 20 Minuten ins Stadtzentrum.

Wien – Bratislava – Wien

fährt stündlich			fährt stündlich	
08:21	–	18:21	↑	06:49 – 19:48
08:28	–	18:28	↑	06:42 – 19:41
08:33	–	18:33	↑	06:37 – 19:36
09:27	–	19:27	↓	05:43 – 18:43

Bratislava

Coming from Vienna, Bratislava with its commanding castle hill and a picturesque historic city centre with countless palaces can be reached by rail in just over an hour. From Bratislava hl.st. (central train station), you can take the bus lines 93 (5 min.) or X13 (7 min.) into the city centre. Alternatively, you can walk the distance in about 20 minutes.

Vienna – Bratislava – Vienna

hourly			hourly	
08:21	–	18:21	↑	06:49 – 19:48
08:28	–	18:28	↑	06:42 – 19:41
08:33	–	18:33	↑	06:37 – 19:36
09:27	–	19:27	↓	05:43 – 18:43



Tipp: EURegio-Ticket Bratislava

Das Ticket inkludiert die Bahnfahrt Wien – Bratislava und retour und den Stadtverkehr in Bratislava am 1. Geltungstag und ist um **16,- Euro** (2. Klasse) erhältlich.

Tip: EURegio-Ticket Bratislava

The ticket includes the rail journey Vienna - Bratislava and back, as well as local city transport in Bratislava on the first date of validity, and is available **for 16 euros** (2nd class).

Auf Besuch bei
Wiens Donau-
schwester



A visit to Vienna's
sister city on the
Danube

Budapest

Hinauf steigen zur Budaer Burg und von der Fischerbastei den Ausblick auf einen der schönsten Abschnitte der Donau genießen. Oder abtauchen in eines der Heilbäder der Stadt wie dem traditionsreichen Gellért-Bad, dessen „wunderwirkende“ Quellen schon im 15. Jahrhundert gerühmt wurden. Budapest liegt rund 2,5 Zugstunden von Wien entfernt, und ist zwölfmal täglich mit den ÖBB erreichbar. Ab dem Bahnhof Budapest Kelenföld geht es mit der neuen Metro Linie 4 direkt ins Stadtzentrum.

Reisevorschlag

	rj	EC	EC
Wien Westbf.	06:48	07:48	08:48
Wien Meidling	07:03	08:03	09:03
Wien Hbf.	07:12	08:12	09:12
Budapest Kelenföld	09:32	10:31	11:36
Budapest Keleti	09:49	10:49	

	EC	rj	EC
Budapest Keleti		17:10	18:10
Budapest Kelenföld	16:19	17:24	18:24
Wien Hbf.	18:45	19:45	20:45
Wien Meidling	18:55	19:55	20:55
Wien Westbf.	19:12	20:12	21:12

Budapest

Climb up to the Buda Castle and enjoy the view over one of the Danube's most beautiful stretches from the Fishermen's Bastion. Or dive into one of the city's spas such as the venerable Gellért Spa with its «miraculous» sources which have been making a name for themselves since the 15th century. Coming from Vienna, you can reach Budapest in about 2.5 hours by train. ÖBB offer twelve direct connections daily. From the Budapest Kelenföld train station, the new metro line 4 takes you directly to the city centre.

Travel proposal

	rj	EC	EC
Wien Westbf.	06:48	07:48	08:48
Wien Meidling	07:03	08:03	09:03
Wien Hbf.	07:12	08:12	09:12
Budapest Kelenföld	09:32	10:31	11:36
Budapest Keleti	09:49	10:49	

	EC	rj	EC
Budapest Keleti		17:10	18:10
Budapest Kelenföld	16:19	17:24	18:24
Wien Hbf.	18:45	19:45	20:45
Wien Meidling	18:55	19:55	20:55
Wien Westbf.	19:12	20:12	21:12



Tagsüber verkehrt der railjet im 2-Stunden-Takt zwischen Wien und Budapest. Das Ticket kostet pro Person von Wien nach Budapest und retour **73,20 Euro** (2. Klasse).

During the daytime, the railjet runs between Vienna and Budapest at two-hour intervals. The ticket from Vienna to Budapest and back costs **73.20 euros** per person (2nd class).